

64 - Peña Oroel

Die Peña Oroel ist ein Gipfel von 1.769 Metern, was im Vergleich zu den hohen Gipfeln der Pyrenäen in nächster Nähe niedrig ist. Der Berg liegt aber schön frei wodurch dieser eine schöne Aussicht gibt über sowohl die Pyrenäen als auch die Pre-Pyrenäen. Weil der Berg von der Stadt Jaca aus überall gut sichtbar ist, ist er kennzeichnend für die Stadt. Der erste Teil der Wanderung zum Collado de las Neveras - ein relativ steiler Aufstieg von etwa 600 Meter Höhenunterschied durch den Wald - ist nicht so packend, aber auf dem Pfad ab dem Collado de las Neveras zur Peña Oroel laufen wir über einen Kamm mit weiter Aussicht.

- Nimm ab dem Parkplatz beim Parador (1) den Steig PR-HU-66 der an der rechten Seite der Straße liegt, deutlich angezeigt und weiß-gelb markiert.
- Dieser Steig führt uns fast 500 Meter hinauf über einen andauernd zickzackenden Pfad durch den Wald, zum Collado de las Neveras.
- Bei der Y-Gabelung (3) halten wir uns nach rechts.
- Über diesen Steig erreichen wir letztendlich die Peña Oroel (4).
- Der Rückweg führt über dieselbe Route.

Informationsblatt

Dauer: 3:00 Std.

Länge: 8,4 km.

Wanderungstyp: Hin und zurück

Streckentyp: Steig

Markierung: PR-HU-66 (weiß-gelb)

Totaler Höhenunterschied: 593 m.

Höchster Punkt: 1.769 m.

Schwierigkeit: Leicht (1/15)



Wie kommt man dahin?

Folge ab Jaca auf dem Kreisverkehr am Süden der Stadt der A-1205 nach Bernues. Nimm am Km. 6 vorbei die Abzweigung nach links zum "Parador Mirador de Oroel" und folge dieser Straße bis am Parador, wo wir das Auto abstellen.



GPS-Koordinaten:

Breitengrad: N 42 31.655

Längengrad: W 0 31.925

